



## **Elektra abre tres tiendas Mega en Guatemala**

**MEXICO, D.F., Abril 24, 1997 -- Grupo Elektra S.A. de C.V. (BMV: ELEKTRA, NYSE: EKT)**, la cadena de tiendas especializada más importante de México, anunció hoy la apertura de tres tiendas Mega en la Ciudad de Guatemala, Guatemala, marcando el primer paso en su estrategia de expansión en Centro y Sudamérica.

Pedro Padilla Longoria, Director General de Grupo Elektra, comentó que Elektra planea abrir mas tiendas durante el presente año en Guatemala, El Salvador y Honduras, para llegar aproximadamente a 30 tiendas fuera de México hacia fines de l 997.

"Nuestra decisión de expandirnos en esta región esta basada en un análisis exhaustivo de estos mercados y de nuestros competidores, El Sr. Pandilla agrego, "Elektra esta aprovechando una gran oportunidad para transformarse de una empresa estrictamente mexicana a una pujante empresa latinoamericana".

"Creemos que Elektra tiene las principales ventajas competitivas tanto en administración, crédito, mercadotecnia, solidez financiera, infraestructura tecnológica, márgenes y otros factores que le permitirán ganar una gran participación en estos mercados. La expansión que TV Azteca planea en Centro y Sudamérica, es otro factor clave para Elektra".